8

EL UNIVERSAL



Exponen obra y artículos de Muñoz Ledo en San Lázaro

Inauguran en la Cámara Baja biblioteca con el nombre de quien fuera presidente del Congreso; **recuerdan al jurista como constructor de la democracia**

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Senadores, diputados, familiares y amigos de Porfirio Muñoz Ledo asistieron a la inauguración de la biblioteca que lleva su nombre en la Antigua Garita de San Lázaro, la cual consta de miles de ejemplares que fueron donados por el ilustre político, diplomático y orador.

El evento inició en el Museo Legislativo Sentimientos de la Nación de la Cámara de Diputados, donde hay una exposición temporal denominada Semblanza de una Vida Institucional, Porfirio Muñoz Ledo.

En ella se exhiben artículos personales del jurista, como credenciales, así como el bando solemne que entregó Muñoz Ledo al expresidente Andrés Manuel López Obrador el día que rindió protesta como presidente de la República Mexicana, el 1 de septiembre de 2018.

La comitiva encabezada por el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, así como la hija del homenajeado, Lorena Elena Muñoz Ledo Chevannier, se trasladaron posteriormente al llamado Puente Bicentenario de la Constitución Federal de los Estados Unidos Mexi-

canos de 1824, que conecta el Palacio Legislativo con la Antigua Garita de San Lázaro, donde se inauguró la citada biblioteca.

Durante la presentación de la exposición y la Biblioteca Porfirio Ledo, familiares, amigos y legisladores destacaron el legado del varias veces senador y diputado federal quien fue dirigente de varios partidos, embajador y secretario de Estado.

Ricardo Monreal Ávila expuso que se trata de un "homenaje a Porfirio Muñoz Ledo que fue un hombre sin igual, para mí uno de los mejores parlamentarios que ha tenido México, a lo mejor el más alto y su familia tuvo la generosidad de donar su biblioteca personal y estará a disposición del público, toda su bibliografía está aquí.

"Toda su obra estará aquí en la Antigua Garita de San Lázaro, se van a digitalizar, es un legado impresionante", expuso el diputado federal por Morena.

Monreal Ávila firmó el convenio para llevar a cabo la exposición de objetos personales de Porfirio Muñoz Ledo e inauguró la exposición temporal Semblanza de una Vida Institucional, Porfirio Muñoz Ledo.

El también coordinador del grupo parlamentario de Morena resaltó que Porfirio Muñoz Ledo fue un PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

8



26/4/25

LEGISLATIVO





En la Antigua Garita de San Lázaro se expone el acervo bibliográfico de quien fuera jurista, político y diplomático, el cual fue donado por su familia.

RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en San Lázaro

"Quienes tuvimos la fortuna de conocer, deliberar, debatir y tener cerca a Porfirio Muñoz Ledo, siempre admiramos su tenacidad y su incansable lucha política" constructor de la democracia; "su voz sigue resonando en nuestras instituciones, en nuestras leyes y en nuestra lucha".

Afirmó que Muñoz Ledo no le temía al poder, lo confrontaba cuando era injusto, lo cuestionaba cuando se desviaba y lo asumió con responsabilidad cuando se le confirió.

Monreal Ávila expresó su agradecimiento a la familia de don Porfirio Muñoz Ledo: "nuestro aprecio, nuestro cariño por toda la obra de él y ahora que tendremos el privilegio de tener más cerca objetos que eran muy personales de él será extraordinario revivir a esta personalidad única, al tener la generosidad de donar el acervo bibliográfico personal de Muñoz Ledo a esta Cámara de Diputados".

Apuntó que el material donado a este recinto es un patrimonio invaluable, porque condensa
en lecturas y notas las ideas de
un hombre de Estado que dedicó
gran parte de su vida al Poder Legislativo, por lo que este lugar,
testigo de su vocación y dedicación, resguardará y preservará su
acervo para promover su análisis
y difusión en las presentes y futuras generaciones.

"Quienes tuvimos la fortuna de conocer, deliberar, debatir y tener cerca a Porfirio Muñoz Ledo, siempre admiramos su tenacidad, su incansable lucha política, su elocuencia, su erudición, su defensa del Estado democrático".

Comentó que Porfirio ha pasado a la historia de nuestro país como un gran parlamentario, fue dos veces presidente de La Cámara de Diputados; por ello, albergar su biblioteca, inaugurar esta exposición de objetos personales, representa un reconocimiento a su trayectoria y un agradecimiento a su contribución para transformar el Congreso. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

EL UNIVERSAL



8 26/4/25 LEGISLATIVO



En el Museo Legislativo también se instaló la exposición temporal denominada Semblanza de una Vida Institucional, Porfirio Muñoz Ledo.